

Gobierno del Perú condena tragedia del avión de Malasia Airlines

Comunicado Oficial 008 - 14

El Gobierno del Perú expresa su más enérgica condena al execrable acto que ha ocasionado la tragedia del avión de Malasia Airlines MH17, con el saldo lamentable de más de doscientas víctimas, y transmite su solidaridad y profundo pesar a los Gobiernos y familias que se han visto afectadas por este incidente.

Al recordar el ineludible deber de la comunidad internacional de velar por el respeto a la vida humana, la seguridad internacional y la continua observancia de las normas del derecho internacional, el Gobierno peruano hace un llamado a que se desplieguen los mayores esfuerzos para que se lleve a cabo una exhaustiva investigación que esclarezca plenamente las circunstancias y responsabilidades de este lamentable hecho.

Lima, 18 de julio de 2014